

Section du Rhône de la SMLH Réception 2013 des Etudiants Chinois

4 juillet & 8 août 2013

Pour la quatrième année consécutive, notre Section a reçu deux groupes d'étudiants chinois durant la période estivale. Ces étudiants parrainés par la Section de Hong-Kong sont boursiers de la Légion d'honneur. Ils viennent en France pour un mois afin de se perfectionner dans la pratique de notre langue.

Le jeudi 4 juillet en fin d'après-midi, un premier groupe important (cinquante-cinq étudiants) a été reçu à bord de la péniche « La Vorgine et MA Découverte » mise aimablement à notre disposition par l'Association des péniches du Val de Rhône pour une très agréable croisière-découverte des divers aspects de notre cité.

Un second groupe de vingt-cinq étudiants a été reçu le 8 août dans les locaux de l'Université catholique de Lyon.

Madame Moulin, directrice du département « Civilisation et langue française » de l'Université catholique était présente pour ces deux visites. Elle et son équipe organisent et soutiennent ces séjours internationaux en liaison avec les Légionnaires.

Colonel (er) Gérard Bizet

